

Procès-verbal n°14

SAISON 2023/2024

BUREAU EXECUTIF

Approuvé par le Comité Directeur le 04 novembre 2024

Réunion du lundi 29 avril 2024 – en présentiel

<u>Présents</u> :	Monsieur	GONÇALVES-MARTINS	Président
	Madame	Sébastien	Secrétaire Générale Adjointe
	Messieurs	BEAUCHAMP Céline	Trésorier Adjoint
		ALORO Jean-Paul	Trésorier
		MICHEL Claude	Vice-Président
<u>Excusés</u> :	Messieurs	PRIGENT Arnaud	Vice-Président
		KHEMIRI-LEVY Karim	Vice-Président
	Madame	PILARD Olivier	Secrétaire Générale
		CERVETTI Brigitte	

Ouverture de séance à 20H30

1/ Pole Beach :

3 personnes reçues :

- Renaud LAHISSE, petite expérience beach, animation de plage, un peu léger.
- Un licencié d'Antony.
- Carlos Antony (Chartres), ancien joueur pro. Il a les diplômes.

Les simulations des fiches de paie ont été faites, un entretien téléphonique prévu demain avec Carlos. On croise les doigts.

Commission d'admission au CREPS aujourd'hui. 8 athlètes : 2 filles (aucun souci niveau scolaire), 6 garçons : 3 sans souci, 2 en filiale STMG et le plus gros potentiel volley est en lycée pro.

Subventions beach : 1 seule aide. Est-ce qu'on fait un effort sans savoir où on va ? Aide prévue aujourd'hui seulement sur les critères sociaux, 5000€.

Nous avons une aide ANS pour Marion, Juliette et Fatima. L'emploi du beach n'est pas une aide développement. On fait un dossier quand même pour obtenir 12000€ sur 3 ans mais ce n'est pas garanti.

2/ Réunion visio avec Région IDF :

RDV visio Sébastien le 24 avril 2024 avec : Marjorie LESCURE Directrice des Sports, des Loisirs et de la Citoyenneté de la Région et Gaëtane CLAVEAU Chargée de mission Service des Sports
Toutes les deux en lien direct avec P.KARAM

3 points ordre du jour

- Ouverture pôle Beach
- Soutien au pôle Indoor
- Vollidef

a) Pour l'ouverture du pôle beach je dois retravailler les budgets 2024-2025 (8 polistes) et 2025-2026 (16 polistes) et faire une proposition des tenues sportives sur lesquelles les Logos Région doivent apparaître. Nécessité de prévoir un courrier type aux familles les informant de manière explicite du soutien de la Région IDF sur la prise en charge des frais de pôle (même chose pour les pôles indoor). Cela devrait être pris en compte pour la convention 2025-2028.

b) Pour le soutien aux pôles indoor, mes échanges récents avec Cédric et Serge à la fois sur un coût justifié des pensions par des prestations de grande qualité mais qui est un frein important pour les familles (en particulier des filles) a bien été entendu tout comme l'écart ressenti avec d'autres sports. Si les tenues sportives des polistes comportent bien le logo IDF, je demande à Serge et Cédric de m'envoyer une photo individuelle, une photo collective, une photo détail des textiles. Pour crédibiliser le bilan des pôles, j'ai aussi besoin pour l'un comme pour l'autre d'un récapitulatif des sorties vers IFVB, CNVB et CFC depuis 4 ou 5 ans. Le top serait de montrer annuellement pour IF et CN, le nombre d'entrée de franciliens sur le nombre total d'entrées : renforcement et crédibilité accrue des pôles IDF volley aux yeux de Karam. Idem pour les équipes de France seniors actuelle et l'équipe de France garçons championne du monde U19 + effectifs des Mariannes, du Plessis et du PUC-Paris Volley. A l'avance un grand merci à tous les deux pour ce travail qui je l'espère nous permettra d'accroître nettement sur 2025-2028 l'aide IDF sur les 2 pôles indoor.

En effet, il y a pour le soutien aux pôles une réflexion qui doit être menée par le service des sports et cette réunion va donc nourrir la réflexion. Si j'ai bien compris la qualité du travail fait au sein de nos pôles, nous devrions être valorisés.

c) Pour Vollidef soutien possible aux « investissements » c'est-à-dire kits Decathlon (max 30%) et dalles Gerflor volley assis (max 50%). Pour les premiers le prêt aux collectivités a fait mouche, pour les dalles notre participation à la SOP a montré l'intérêt de ces dalles avec notre volonté de rendre l'activité plus visible. Dans les 2 cas, l'anticipation des logos IDF apposés sur poteaux et dalle a été appréciée. Présentation du dossier à Karam pour passage du dossier au vote en septembre.

D'une manière générale, il est indispensable de nous approprier la nécessité d'apposer systématiquement le logo de la Région dès lors que celle-ci nous soutient (pôles, CRE, compétitions,...) ou est susceptible de nous soutenir (Vollidef par exemple). Sur tous les posts RS, le soutien de la Région IDF doit être mentionné, idem pour convocations aux Interpôles, CRE et Volleyades (ce qui n'est pas le cas).

Idem pour tous les t-shirts récompenses (OK pour finales IDF et Vollidef mais pas le cas pour t-shirt du CRE)

Pour les volleyades 2025, il faudra que nous déposions un dossier à la Région en septembre ce qui nécessitera de travailler sur le budget en juin (réservation CREPS, Hôtel, Restauration indispensable en juin).

3/ Situation financière et réflexion sur montants amendes et droits :

Est-ce que nos engagements couvrent au moins nos récompenses et la fin de saison. 14 organisateurs à 250€ sur justificatifs. Récompenses totales : environ 45000€. Total engagements : 10900€. Qu'est-ce qu'on privilégie ? Répartition de la Sportive avec Fatima sur la saisie des championnats indoor.

4/ Intervention Marion :

- Vollidef : aucune inscription à ce jour. C normal. Relance ce jour et une par semaine à venir. Répondre à notre disponibilité pour le vollidef. CRA Vincent n'a pas le nombre de superviseur mais pense qu'il n'y en aura pas beaucoup. Réfléchir à une organisation minimale.
- Devis à valider, notamment pour Vollidef : visuels oriflamme, kakemono notamment. On semble être dans le budget com spécifique : 4000€ en tout
- Visuels t-shirt : personnage féminin ok ; Vollidef à la place de volley et un ballon à rajouter
- AG fédérale : peu de personnes inscrites pour la péniche. Salariés, CTS, membre CD, présidents commission. Il manque a priori des invités de la Fédé
- Dispositif du Stade à l'emploi : c aux ligues de rentrer en contact avec les partenaires locaux. France Travail relance et compliqué de répondre à toutes les sollicitations côté ligue. 5500€ à la Ligue. On est dans le budget qu'on nous accorde mais compliqué d'avancer.

5/ Organisation salon maires IDF :

Relance des comités sur listes de maires à toucher. Sébastien ira installer le lundi. Claude et Arnauld disponibles le mercredi 29 mai. Sébastien le 28 aprèm. Alexandra Jupiter y passera, Lucas JUAREZ présent les 2 jours. Brigitte matin 28 ? Beach master intéressés pour y être. Impression d'une plaquette recto/verso : Structures, contacts des « développeurs ».

6/ Questions diverses :

- Document de présentation à l'AG sur le pass bénévole : destiné à permettre aux dirigeants de clubs que toute personne en contact des mineurs doit être homologuée. Non obligatoire, service présenté aux clubs
- Vincent a bien avancé sur l'application avec solution de paiement intégrée (HELLO ASSO / CREDIT MUTUEL), gratuite. Autre application MON CLUB, sur abonnement donc payante (présentée par CAMOU)
- Proposition de vente du siège fédéral (1600000€). LNV aidée par la fédération à hauteur de 200000 pour déménager plus vite
 - On reste (La Fédération) positif sur l'année financièrement
 - Augmentation du nombre d'équipes/poules en N3 (éviter les déserts)
 - Volleyades de cette année très bien organisées. Aide entre les régions concernées par l'organisation puisqu'elle est programmée à l'avance. Moment convivial le samedi soir à prévoir. Réunion à faire dès le mois de juin avec le CREPS pour les volleyades 2025. Demande d'aide à faire auprès de la Région. Arnauld se propose comme responsable
- Eventuelles commandes des clubs PLANETE VOLLEY pour remise à l'AG : Proposition : fascicule PLANETE VOLLEY à destination des profs des écoles. Proposition à faire aux clubs et récupération à l'AG. Tarifs dégressifs.
- Enveloppe d'aide aux clubs sur demandes de manifestations selon le tableau (voir mail Arnauld)
 - Proposition de la Fédé d'un box de 4 personnes pour la cérémonie d'ouverture. On les propose au bureau (attention présence exigée 4H30 avant).
 - Amende à prévoir sur la non-saisie des résultats du week-end le lundi à 12H.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H.

S. GONCALVES-MARTINS
Président

Handwritten signature of S. Goncalves-Martins in blue ink, featuring a stylized 'S' and 'G'.

C. BEAUCHAMP
Secrétaire Générale Adjointe
Secrétaire de séance

Handwritten signature of C. Beauchamp in blue ink, featuring a stylized 'C' and 'B'.